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(Встреча с Солнечным Братством)

  

  

Март 2016г.

  

Приветствие. Вступление. Призыв Солнечного Братства.

  

***
 Мы вчера ходили в глубину. Мы зашли сначала в физический орган сердца, потом в
клеточку сердца, потом в атом, и потом в фотон.
 Как я понимаю, на всех этих уровнях разные сознания. Когда я вошла в фотон, то я
слилась со Вселенной. Это самый тонкий уровень, субатомный, на котором существует
Божественная Попечительница, Создатель Михаил и самые высокие Сущности.
 У частицы, которая входит в большое коллективное сознание, есть и сознание всей этой
Большой Сущности. И вот когда мы вошли в фотон, у нас было сознание фотона и было
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сознание огромной Сущности на этом уровне. Через фотон мы вышли на Вселенную.
 Наша задача была определиться со временем и пространством. На каждом уровне своё
время и своё пространство. Оно постепенно замирает, и на уровне Вселенной времени
нет, оно просто стоит. И это Бытие. Впечатление, что там всё замерло.

      

Разумеется, внутри Вселенной всё развивается и растёт, а сознание, в которое мы
вошли, стоит, и нам кажется всё пустотой. На самом деле Вселенная с огромной
скоростью расширяется, потому что каждое вещество и каждая Сущность растёт. Всё
растёт – от дерева до Галактики. 

  

 Сеанс был очень сложным по восприятию.
 Мир несёт нам много нового. Даже наша гелиоцентрическая модель Вселенной начала
ставиться под сомнение учёными. Технический прогресс стремительно пошел вперед,
как будто бы снята завеса со всех сакральных знаний.
 Наряду с этим, возникла еще одна проблема - человечество варварски стало относиться
к ресурсам планеты. Производители создают вещи, искусственно настроенные на 2-3
года эксплуатации, и мы вынуждены покупать новую технику. Раньше техника служила
20 лет. Это искусственная привязка к приобретению, а ведь это тоже истощение
планетарных ресурсов (металл, пластмассы, вода, тепло и т.д.) и труд многих людей.
 Мы сталкиваемся с тем, что наряду с новыми знаниями, возникают новые проблемы, и
эти проблемы манипулируют нами.

 Что такое человеческий фактор? Почему человек ошибается? Очень много на Земле
ошибок, которые съедают наше время, истощают наши нервные ресурсы, уменьшают
наши жизни... Почему мы «сделаны» с такими допусками, почему у нас так много
негатива внутри, ведь нас создавали и воспитывали позитивные Сущности - Архангелы.
Неужели нас создали с ошибками? Да и на Землю постоянно поступал поток духовных
знаний, книг, практик, религий... 

  

Мы сейчас переходим в Большой Свет, и в высших сферах такая человеческая ошибка
будет стоить очень дорого, потому что человек не научен рассматривать последствия
своих поступков. Этим отличается Галактическое сознание от сознания человека –
просматривать результат своих действий и мыслей. Впрочем, действия и мысли на
ментальном плане – одно и то же. Нам всем нужно учиться этому – просматривать
последствия своих решений..

  

Человечество живет уже миллионы лет. Найдены останки древнейших людей. Что же,
мы за полтора миллиона ничему не научились? Я согласна, что это были другие расы, но
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ведь в пространстве Земли опыт человеческих рас накапливается. Последующая раса
должна быть совершеннее предыдущей. Души-то те же самые, и они должны же чему-то
учиться? Это для меня остается нерешенной загадкой.
 И я хочу сегодня начать с этой темы - человеческое несовершенство. Человечество и
бездуховность.

 Мы призываем Солнечное Братство и просим провести с нами сеанс связи. Расслаблени
е... Раскроем чакры, расслабим тело (просматриваем тело).
 Мой вопрос прямой: что такое человеческий фактор, и почему так много ошибок и так
много негатива на Земле? Если мы как Архангелы пришли сюда так давно, почему мы
ничего не можем исправить уже полтора миллиона лет? Как-то это присутствие Высших
Сил должно было сказаться на человечестве?

  

Да, у нас произошел технический прогресс, и нам помогают именно в технологиях. А
духовный путь почему не процветает? Религии исходят с планеты, вера становится
другой. Да и в церковь ходят те, кому тяжело, в основном, а как только в жизни все
налаживается, человек перестает ходить в церковь. Неужели древние религии
(перечисление) не оставили в земном информационном поле никакого следа? Кому это
нужно и почему это так?

СБ: Идёт речь о колесе Сансары. Земля предназначена для выращивания душ до
определённой степени. Как только душа поднимается до той ступени, что она
может войти в ментальный план, она больше уже не хочет возвращаться на Землю в
физический план, а остается в высших измерениях. Идет исход таких душ, т.е., те,
кто мог бы повернуть человечество на духовный путь, уходят с планеты. Все
высоко духовные Сущности возносятся в духовные Братства, и сейчас они
находятся уже в Солнечном Братстве.  
 Планета Земля сравнивается с инкубатором душ, и взрослым «курам» нечего здесь
делать. 

  

Конечно, даются знания и приходят учителя, но не так много людей идут по
духовному пути, потому что этот путь труден для обычного человека. И землянин
живёт на уровне выживания. Система так устроена, чтобы человек меньше думал и
размышлял: хлеб насущный, дети, отдых, дом и развлечения. Человек не должен
думать, развиваться.
Почему так происходит? И я задаю этот вопрос Солнечному Братству.
СБ: Знания даются всем одинаково. Мне показывают, что информация идёт на

Землю в виде дождя. И есть много людей, которые могут принимать знания, но не
принимают. А те, кто принимает, кажутся одиночками. Если бы было больше
каналов, было бы больше информации, тогда информация накапливалась бы.
Накопившаяся информация дала бы квантовый скачок. Недостаточно таких
каналов.
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 Я знаю таких людей, которые говорят, что мне лень писать. Многие из них пришли с
миссией, но не хотят публиковать свои знания, развивать свой канал, обучаться.
СБ: Мы даём всем одинаковые знания. Кто способен, кто хочет, кто предназначен,

эти знания добудет любым путём – прочитает, поучится в школе, примет сам... А
человек, которому это не интересно, просто не созрел ещё. И у него всё впереди.
Ты не думай, что человечество останется на физическом плане навсегда.
Конечно, будет развиваться и разум, и материя, и сознание будет формироваться.

И, в конце концов, изменится обстановка на Земле. Будет другая социальная среда
и другие знания, и другая материя. Но времени и расстояния мы не знаем. Сколько
нужно времени для этого, мы не можем сказать.

И ещё мой вопрос о человеческом факторе. Мы много чего изобрели, но не можем с этим
совладать. Почему такое несовершенство человеческого разума?
Ответ такой, что может нас не устроить.

СБ: Мы отпустили человеческий разум на саморазвитие. (Я уже не в первый раз
получаю этот ответ).  И мы
закрыли Землю, т.к. разум создан очень активным, амбициозным, стремящимся
много чего узнать, творческим, с большим потенциалом, и с желанием творить и
узнавать, и создавать. Это вся гремучая смесь иногда перехлёстывает, т.е. человек
старается брать выше своей планки. Это в принципе неплохо, но нужно
ограничение человека хотя бы в его стремлении убить друг друга. 
 Много человеческого потенциала, который привел бы человечество на другую
ступень, погибло в войнах. Мы знаем, что, в том числе, и в России, погибло много
образованных людей, тех, кто нёс духовную культуру.
- Кому это нужно и почему это так? (Нина)

СБ: Поймите, вы и есть продолжение нас. Нам необходим этот опыт для развития.
Через эту плотность 3Д мы изучаем себя, свои способности развиваться в любых
условиях. Чем более сложная задача через вас нами преодолена, тем выше
сознание здесь. И на Земле проявлены не все, кто здесь, а самые сильные и смелые
духом. Преодолев трудности в 3Д, у того, кто смог это сделать, укрепляется связь с
Изначалом. А это подъём на следующую ступень развития.

 Это замечательно, конечно. Но в принципе, не должна прекращаться связь с Отцом. И в
3Д она тоже, по идее, всегда должна быть. Это же вопрос воспитания. Мы ничего не
делаем, чтобы разговаривать с Отцом Небесным. В каждом человеке Он есть, и человек
может с Ним говорить. И если бы это развивалось с самого начала, со школьной скамьи
или с детского сада, то в этом не было бы какого-то преодоления трудностей.
 Надо сейчас понять, почему мы не воспитываем это. Да, раньше была официальная
религия в школах. Сейчас это нужно чем-то заменить.
 В настоящее время у  человека развивается потенциал всего на 20%.(Мне сейчас это
показывают)  А 80%
остаётся не развито. Значит это кому-то надо? У нас ведь есть Учителя, они могли бы об
этом говорить через те же каналы. Но я такого не получала, например - создание
программы духовного развития с детства. Для меня это очень острый вопрос. Я всегда
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обращаюсь ко всем моим слушателям, в основном, мамочкам: давайте издадим детскую
духовную литературу, сказки, такие, например, как «Волшебник изумрудного города».

- Каждый находится в своей точке развития. Старые души, воплощавшиеся много раз,
уже накопили опыт прохождения физической реальности, т.е. созрели, и возникает
необходимость в дальнейшем развитии. И мы идём дальше (Людмила)

 Ну да. А что мы открыли? Атомную бомбу, водку, наркотики, извели животных, леса. И
старые души тут же рядом. Где культура человечества? Еще я считаю, что детство
должно быть защищено. Что за страна, которая не может защитить своих детей?
- Мы выбрали технократический путь развития (Людмила)

 Ну и что, что он был выбран? Что происходит с человечеством?  
 Сегодня прочитала, что в Рождество Папа Римский сказал, что это будет наше
последнее Рождество. Это подтвердила британская Королева. «Надеюсь, вы
насладились этим последним Рождеством?» - сказала она.
 Что за этим стоит? Кто так с нами поступает? Отношение к человеку, как к какому-то
ресурсу.
- Мы сейчас пытаемся поднять эти вопросы (Людмила)
- Через матрицу человеком управляют те, кому не нужно духовное развитие

человечества (Василий)
- Я напишу сказки для детей (Татьяна)
- Пока идёт неравномерность в развитии сознания разных народов, будут существовать

границы, необходимые, чтобы защищаться от внешней агрессии (Ларис а)
 Вот только сегодня прочитала, что это не агрессия. Люди спасают свою жизнь, и что-то
будет происходить. Да, можно на это так посмотреть. Но мне мои Учителя так не
говорят.
 Давайте мы все попробуем получить ответы на эти вопросы. С одной стороны, мы
пытаемся работать с планетой с любовью, светом закрываем, а с другой стороны, мы
находимся в информационном вакууме, и не знаем, что будет дальше. И нам наши
Учителя, которые нас ведут и понимают, что мы рупоры на Земле, ничего не говорят об
этом.
 Что происходит с Землёй? Почему самые высокопоставленные лица говорят так?
- Всё больше понимаю пользу того, что мы с вами делаем, участвуя в таких работах

(Нина)
- Только созревшие личности могут поднимать эти вопросы (Людмила).

 С одной стороны, это может быть момент, как в 2012 г, когда много Учителей говорило,
что мы не переживём 2012г. Мои учителя говорили, что всё идёт нормально. Кто
оказался прав? Мои учителя. И сейчас тоже может быть запугивание человечества.
 Первый вопрос давайте поставим так: Мы переживём 2017, 2018 и 2019 годы?
- Закон свободной воли на Земле никто не отменял, исход зависит от равновесия сил.

 Знаете, у меня подозрение есть, что та свободная воля, которая провозглашена, не
соблюдается на Земле.
- Для королевы, может быть, последнее Рождество?

 - Нет. Она поздравляла свою паству с Рождеством, и она не говорила только о себе.
- Нет ощущения последних времён (Татьяна)

 У меня тоже впереди Свет идёт. Идёт очень бурное поднятие энергий, парабола пошла,
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и никакого облома энергий нет.
- Посмотри для тёмных сущностей (Владимир).

 У них тоже ровно, обвала нет, у них идут маленькие волны… Мы будем в Свет идти, а
они будут оставаться на своём уровне. И в итоге произойдёт разделение.
- Это попытки остановить этот Свет.

 - Мы переживём, это точно.
 Так вопрос не ставится. Я думаю, речь идёт о вознесении всей планеты.
 У нас сегодня был разговор в письмах с одной женщиной, и она задаёт такие вопросы:
 - Почему те, кто занимается духовным развитием, болеет? Почему возникает
потребность в принятии лекарств? Неужели как-то по-другому нельзя?
 Я ответила, что вся планета возносится, в том числе и бактерии, и вирусы, и грибы. И
они эволюционируют быстрее, они с планетой вместе, у них нет тех заморочек, как у
людей. Ученые говорят, что они впереди человека эволюционируют. Мы-то думаем, что
только мы эволюционируем. Нет, весь мир поднимает вибрации. И те, кто внутри нас,
принимает наши вибрации. Если мы входим в сознание какой-то Большой Сущности, то
мы принимаем её сознание. И так же и бактерии, и вирусы.
 - И будет разделение всего человечества на вибрационные уровни (Людмила)
 Да. Об этом мне говорят Учителя.
 Но мы снова задаём вопрос на сегодня: будет ли разделение человечества на
вибрационные уровни?
СБ: А как бы вы хотели?

 Если подумать, то всю материальную культуру, весь технический прогресс, всю науку,
весь комфорт кто создал? Всё, что построено вокруг нас, сделали «темные» мужчины –
вся техника, все дома, железная дорога, самолеты, города... Это строили самые темные
мужчины... низковибрационные... потому что это тяжелая работа... и когда мы говорим о
разделении по вибрационному уровню, мы отделяемся от материально настроенных
людей, в основном, мужчин??? Мы от всего этого отказываемся? Мне бы не хотелось!

  

Нина: Переживем ли мы 17 год? Как вам должно быть понятно, каждый получает ответ
со своего уровня. Ответы, вами записанные, должны быть показателями, в каком
направлении вы развиваетесь – плюс или минус. (намек на высказывание Папы и
Королевы).
Если бы это простые ченнелеры... Английская королева управляет практически всем

земным шаром. Нельзя назвать ее темной. Папа Римский – однозначно не темный
человек. Это самые высококультурные люди нашей эпохи. Их просто не с кем больше
сравнить. К их словам нужно прислушаться. Понятно, что они тоже могут ошибаться, но
это очень интересно. 
   
СБ: За вашими вопросами стоит страх. Вы всё время боитесь погибнуть. Это страх

смерти, который скрыт внутри каждого человека. Мы понимаем этот страх.
Осознаёте вы его или нет, мы его видим.
 Я бы назвала это не страхом смерти. Это страх уничтожения человечества. Это
коллективное сознание человечества беспокоится о своём будущем.
 Вот мы сейчас с вами дошли до коллективного сознания. Коллективное сознание
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начинает содрогаться от того, что такие лидеры человечества так говорят (о последнем
Рождестве).
- Разделение будет для того, чтобы те, кто развивается активно, могли идти дальше, так

же, как в школе есть математические классы (Светлана)
- Я думаю, что это необходимое условие для дальнейшего развития человека как

Сущности (Людмила)
 Да, те кто дорос до понятия гуманности, до безусловной любви, до милосердии,
конечно, могут уходить дальше.
 Но как же мы оставим человечество, это наше детище? И после нас наши дети там будут
жить, наши внуки. Конечно, мы созрели, и мы уходим, с одной стороны, а с другой
стороны, они остаются барахтаться всё в том же.
- Солнечное Братство говорит, что способность к интеграции, к сотрудничеству

определит будущее равновесных сил. Никто насильно никуда не пойдёт. У всех есть
выбор. Выращивайте высокое коллективное сознание активно (Татьяна)
Это здесь они наши дети и внуки, а так это личности в развитии (Людмила)

 Но у нас есть чувства по отношению к своим детям. И почему этим личностям мы не
можем помочь каким-то образом? И когда мы смотрим на человечество с уровня
Христосознания, мы же всех любим как своих детей, мы за них переживаем.
  - Как вы можете насильно сдвинуть кого-то? (Нина)

 Вот и нужно, чтобы это было не насильно, а с изначала. Т.е., когда мы начнём
воспитывать в новой парадигме человечество, это не будет насилием. Насилие -это
когда мы в старых знаниях и энергиях сохраняем человечество. Насилие - это когда мы
тратим ресурс человека и заставляем его много работать, а затем заставляем покупать
бытовую технику через 2 - 5 лет. Вот это точно насилие.
- Тогда вы говорите о новых программах развития на Земле (Людмила)

 Конечно, мы перешли через 2012 год. Мы принимаем новые энергии, новые программы,
и они оттачиваются вот в таких беседах-диспутах. Каким образом можно внести эти
программы Христосознания на планету? Просто говорить об этом - это очень мало. И
одной такой фразы английской королевы достаточно, чтобы уничтожить множество
наших ченнелингов.
- Разве английской королевой не могут манипулировать?

 Я бы выразилась по-другому: это тот человек, который манипулирует.
- Королева и Папа Римский могут быть представителями антимира или другой иерархии,

даже и очень светлые. Слова королевы способствуют ещё большей необходимости
сплочённости и повышенной осознанности. Вот и задача, вырастить в себе такой
потенциал, который будет не менее потенциала королевы, и поведёт за собой
человечество.
Я тоже согласна, что у власти должны быть просветлённые.

 15 февраля королева тайна приехала в Россию, чтобы назначить следующего
президента. Она передала на хранение в Кремль старинную золотую цепочку, которая
была у Георга 5 (с подозрением некоторых историков, что Георг 5 – он же Николай
второй), но с тем, что она остается в собственности Англии. Это ее тайный визит в
Москву, под странным предлогом передачи реликвии. Так они управляют, даже нашей
страной.
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 Может ли королева Англии назначить просветлённого человека на пост президента
России, если между Англией и Россией были всегда сложные отношения? Сейчас
вскрываются такие факты, которые раньше были тайными. Мы очень спокойно жили, не
знали, что делается в закулисье. А сейчас эти факты выносятся на общественность, и
это начинает тревожить нас. Начинается брожение. И человеческий фактор играет
большую роль в этом брожении: в какую сторону сманипулируют сознанием человека?
Кого сделают врагом, кого другом?  Очень просто сделать любого великим, и очень
просто опустить его в грязь.
 - Власть - это манипуляция.

Обращаемся к Солнечному Братству.
СБ: Ты что-то сегодня разгулялась.

 Ну, да. Я всегда была такой хорошей девочкой, такой послушной. А сейчас я стала
задавать сложные вопросы, на которые нам пока ответа не дают.
СБ: Вы спокойно переживёте и 2016г, и 2017г. Не волнуйтесь.

 Речь-то идёт не о термоядерной войне, а о сдвиге плит континентов. Т. е. речь идёт о
каком-то катаклизме на Земле (вулканическая деятельность), это может как-то
повлиять на человечество…

СБ: Это будет совсем не так, как вы это ожидаете.

 Могу привести такой факт. В Малайзии в 2004 году было самое большое
землетрясение, сдвиг плит. Учёные рассчитали, что волна, которая от этого сдвига
произойдёт, должна была охватить весь земной шар и дважды прокатиться по всей
планете. Но этого не произошло, вопреки всем расчётам учёных. Какая-то третья сила
остановила эту волну, и глобальных последствий не произошло.
Они мне на это намекают, что есть ещё Силы, которые управляют планетарными

процессами, и помогают справиться планете. И мы понимаем, что это так. И они же
и говорят, что даже если и произойдёт какой-то огромный сдвиг тектонических
плит, или третья мировая война, то сейчас это регулируемый процесс.
 Мы видели, какое присутствие инопланетных кораблей есть вокруг нашей планеты? Эта
сила зачем-то стоит. И помогает нам пережить выход этой тёмной силы Кундалини с
планеты. Она постепенно будет уменьшаться, и придёт к какому-то равновесию.
СБ: Она уже приходит к равновесию.
- Человечество и планету берегут, пять раз предотвратили ядерную катастрофу (Лариса)
- Изменение физического плана - это необходимость. Но идёт сдерживание от

глобального разрушения (Людмила)
- На кораблях нам в группе об этом говорили (Ольга)

 И мы благодарим всех, кто помогает нам справиться в этот переходный непростой
период.
 И следующий мой вопрос - об огромной миграции беженцев из Африки на Европейский
континент. Было ли это запланировано и почему? Почему так хорошо принимает
Германия? Говорит ли это о том, что в Африке что-то произойдёт?
СБ: Да, произойдет.
- Африка - континент боли. Идёт переселение оттуда (Людмила)

 Сирия... И Ванга, и Кейси говорили о Сирии, как о ключевом моменте нашей истории,
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что это место очень важное, и тот, кто будет управлять Сирией, будет управлять миром.
Поэтому сейчас идёт борьба за Сирию.
 Будет катаклизм?
 Ответ парадоксальный. Мне показали картинкой: африканский континент. В центр
опускаются множество кораблей и засеивают новую расу. Т.е из центра континента всё
убирается, и освобождается место для засеивания новой расы.
- Изменение физического плана для дальнейшего развития (Людмила)
СБ: Почти так.
СБ говорит, что отпуская процесс переселения абсолютно через интуицию людей,

Высшие Силы принимают их выбор, и это будет учтено при перемещении новых энергий
на Землю (Нина)
 - Да, выводятся оттуда люди. Вижу взрыв из глубины Земли. Образовалось
пространство, и туда идёт мощное излучение космических энергий и семян. И не только
людей (Ольга)
- Смысл - в новой расе (Наталья)
Учителя мне говорили о том, что у нас на Земле будет новая раса.
Мы разделяемся и поднимаемся над Землей, и в то пространство,  которое остаётся

внизу, придёт новая раса. Когда-то нас воспитывали разные учителя. А сейчас приходит
новая раса, и мы будем её воспитателями. И когда в нас нарастает возмущение по
поводу – подвинься и уступи место другому, Учителя спрашивают: «А где же твоя
христианская любовь? А как же вас когда-то Учителя воспитывали?»
- В восточной части Африки какие-то физические изменения, довольно

обширные. На картинке, которую я вижу, Африка словно делится на две части,
как разлом (Татьяна)
 Мне показывали, что я, как аннунак, пришла в центр Африки. Потом уже возникли
цивилизации на севере Африки: Египет, Сирия, Вавилон. Но приземлились космические
корабли для создания новой расы именно в центре Африки.
- Это новый эксперимент с новыми душами?(Наталия)

 Земля - экспериментальная площадка. Почему бы здесь не начаться новому
эксперименту? Идёт всеобщий переход в астральный план. Человечество покидает эту
площадку. А физический план заселяется следующей расой. И мы, как учителя, будем
передавать знания, культуру, агрономию и науку этой расе.

 Я сегодня начала с несовершенства человеческого разума. Частично мне сказали, что
мы создали вас, а уж как вы развиваетесь, варитесь в своем котле, это ваши дела.
 Почему в физическом плане человеческий разум настолько несовершенен, что он
задействует в своём развитии только 5-10%? Почему возможности разума настолько
низкие?
СБ: На каждом уровне развития нам важно исследовать потенциал. Вот у вас

потенциал 100%, вы исследуете 5-10 % и то не можете справиться с собой. Если бы
у вас было 50% потенциала, то вы давно бы разнесли планету. Поэтому вы сами
ограничили себя на этом уровне, чтобы, с одной стороны, добиться результатов, с
другой стороны, ограничить ваше могущество.
 Логично и понятно. Но это позволяет инопланетянам или ещё кому-то управлять нами. И
передвигать нас, как шахматные фигуры, так, как это им нужно.
СБ: Это ущербная позиция - позиция жертвы. В твоём вопросе ущербная позиция
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жертвы. Ты сейчас позиционируешь себя, что ты ничего не можешь: покажите,
помогите, сделайте и т. д.
Ваша задача взять на себя ответственность хотя бы за то, что вы делаете на Земле.

Хотя бы за то, что вы думаете. Мало людей берёт ответственность за свои поступки.
Если вы даже научите человечество принимать ответственность за свои поступки и
мысли, то будет огромный прогресс развития разума. Даже то, что вы можете
сделать сейчас как учителя в области разума и сознания, вы делаете, но не всё. Вы
просите больше возможностей, но даже то, что мы вам дали, вы не используете в
полную силу. У вас всегда находится причина, обстоятельства, у вас нет времени,
сил, желания, чего-то ещё нет и т.д. Вы пришли с какой-то позицией на Землю, но
вы не можете её выразить как учителя. И всё пытаетесь найти причину: вот
королева сказала, вот Папа Римский сказал, вот вы нам скажите, мы погибнем или
нет. Да мы вам 100 раз говорили, что не погибните, а вы всё равно «бедные и
несчастные» сидите тут и спрашиваете!
- И мне сказали: а научились-то чему? (Ольга)
Давайте так. Мы живём здесь и сейчас. И мы сегодня должны сделать всё, что

можно сделать сегодня. Завтра придёт, и мы будем делать то, что можем сделать
завтра. Запланируй то, что будешь делать завтра, и делай. Если так каждый
человек будет делать то, что он должен сделать, и думать, как он это сделает, и в
какие сроки, он придет к Себе. 
 СБ: Поставьте цели и выполняйте. Это всё, что от вас нужно.
 Убедительный ответ. Я поняла, что наша позиция иногда сдаёт. И мы начинаем
переживать как люди. И ничто человеческое нам не чуждо. И Учителя на то и нужны,
чтобы помогли нам справиться с этим, понять, откуда это идёт и что идёт.
 И сейчас я хочу понять, для чего мы собрались сегодня на вебинаре, что нам хотят
передать СБ.

СБ: Поставьте цель воспитать хотя бы одного человека в своем духе, дать хотя бы
одному человеку понятие о том, что вы знаете. Исследуйте, как вы можете
распространить свои знания на большее количество людей. Как эти люди могут
привести к вам ещё большее количество людей, или сами станут учителями. Вы
говорите о том, что вы не можете свои знания распространить, а мы говорим, что вы
просто не исследуете эти возможности и не используете свой потенциал.
- Накануне 2012 г группа и я постоянно задавали подобные вопросы, наконец, я поняла,

что Вознесение - это МЫ. И успокоилась. И занимаюсь тем, чем могу (Ольга)
- Активировать то, чему научились (Людмила)

 Да. «Я много читаю» - люди мне говорят. – «Мои родственники меня не принимают. Что
мне делать?» Это один вопрос. С одной стороны, им дороги семейные отношения, и они
не хотят разрушать семью, с другой стороны, они видят противодействия: «Ты идёшь в
секту, на семинары не ходи, книги не читай», выбрасывают книги и т. д.

 Следующий вопрос: «Мои дети не хотят идти духовным путём, и я страшно переживаю».
 Но мы говорим - да пусть дети идут тем путём, который им близок. Значит, не детям, а
ещё кому-то можно отдать свои знания.

 Третий вопрос: «Я вышла на пенсию и много знаю. Чем мне заняться?»
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 Выбирайте. «Оттуда» никогда не говорят, чем нам заняться. Потому что мы здесь лучше
понимаем обстановку, лучше знаем как нам действовать. Они могут нам только
советовать и поддержать нас в трудную минуту. Но все самые трудные уроки мы
должны пройти сами. Вот это и есть ответственность.
 Как я, получившая эти знания, могу их отдать людям? Ведь я же с этой целью сюда
пришла, не просто стать просветленным человеком, не просто пойти в Вознесение. А
оставить след на Земле, дать что-то кому-то. Мы все тут собрались такие. И уже
многому можем научить. В группах, на сайтах, на страничках...
- Делясь своим опытом (Нина)

 Замечательно. Делиться чужим опытом очень сложно. «Я прошла через такие ошибки, я
об этом мечтала и теперь достигла. Смотрите, что можно сделать, как к этому прийти. Я
знаю, я могу объяснить».
СБ: Если вы начнёте использовать свой потенциал шире, к вам придёт больше

энергии, и будет больше ваших сил. Вам этот потенциал начнут раскрывать. Вы
будете сильнее и здоровее, по-другому будете смотреть на мир.
- Мы наглядные пособия радости и оптимизма (Ольга)
- Нас опять тормошат и призывают к действию (Людмила)
- Даже самые сопротивляющиеся сейчас идут и спрашивают, воспринимают и понимают. 

 Замечательно.
СБ: Мы вас всех любим, помогайте остальным.

 Пришла информация. Давайте все примем - о той новой расе, которая будет на Земле.
У меня это «что-то» маленького роста, тёмное, лохматое, похоже на обезьяну, не
слишком развитое. Больше походит на животного, чем на человека. Но очень
осмысленный взгляд. Законопослушное существо, которым можно управлять.
- Энергии красного цвета. Уровень первой чакры? (Татьяна)
Мне кажется, работают все три чакры.
- Глаза осознанные... (Ольга)
В принципе, человек тоже законопослушное существо, если его правильно воспитать.

Это только те, кто воспитывался в пьяных семьях...
- Я не согласен. Это внутри у человека заложено, а потом уже действует культура

(Владимир)
- Культура имеет огромное значение, но всё зависит от развитости той души, которая

пришла (Людмила)
 С другой стороны, да, бывают такие души, которые сразу с агрессией рождаются.
 Какое отношение у человека к этому существу?
 Так же, как и у человечества, в эти существа придут разные души. И среди них будут
Аватары, и будут те, кого надо будет обучать. Мы с вами можем прийти в такую расу...
 Чем они отличаются от людей?
СБ: Физически они более крепкие. Иммунитет более крепкий и выживаемость

лучше. Будет другой процесс усвоения пищи, потребность в меньшем количестве
пищи. Не будут употреблять мясо, возможно.
 - В какое бы тело ни была одета новая раса, важно не тело, а сознание. У вас есть опыт
жизни в 3Д и подъем в новую мерность. Этому и учите. (Нина)
- А почему обезьяны?

 Не совсем так. Это человекоподобные существа, покрытые тёмной шерстью. Я так
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понимаю, что это раса не обязательно будет идти по технократическому пути. Вполне
возможно, что будет развитие по Божественному закону. 
- Пишут, что климат будет ровный и теплый, зачем тогда шерсть?

 Почему идёт переселение народов? В Африке плохие условия... Мы говорили, что лучше
помочь им на своих местах... Этот новый подход к этой проблеме что-то объясняет. Но о
времени заселения не говорится...
 Я видела себя один раз огромным великаном в устрашающей маске и присматривала за
людьми. Люди были маленькие, где-то мне по колено. Это была маска, на самом деле,
это было доброе существо, которое любило людей и смотрело, чтобы они не
разбежались. У человечества, в своё время, уже были смотрящие и воспитывающие.
Сейчас мы будем исполнять эту роль, и воспитывать новую расу. Те, у кого будет
желание этим заниматься.

СБ: Очень много на Земле происходит того, о чем вы не имеете пока понятия. Ты
сегодня что-то разбушевалась. Мы хотим вас успокоить - мы на страже. Не всё мы
тоже можем, но мы не видим прямой опасности в развязывании термоядерной
войны или в каких-то катаклизмах Земли. Мы хотим, чтобы каждая душа, которая
нас слышит, занималась своим делом на 100%. Чтобы вы не пожалели потом, когда
придёте Сюда, что сидели и не смогли что-то сделать на Земле, что было
запланировано.

 И сейчас идёт активация нашего потенциала разума с точки зрения наших Солнечных
аспектов.
 И мне хотелось бы, чтобы вы прокомментировали, что такое активация нашего разума. 
 Как мы знаем, с увеличением вибраций увеличивается скорость мысли. Есть быстро
говорящие, быстро думающие молодые люди сейчас.
 Как вы считаете, что происходит сейчас?

 Впечатление, что у меня голова раскрывается, и моё ВЯ прямо входит сюда своей
частичкой сознания. 
 Я прошу всё исцелить и восстановить, нарушенное за годы жизни, улучшить кровоток,
состояние клеток, и увеличить скорость прохождения между нейронами, улучшить
понимание информации, которое идёт с ВЯ. 
 В плечах у меня возникло чувство боли, здесь тоже есть важные чакры.
 Показали мне снова октаэдр, с плоскостью в  плечах, вершины в голове и в сердечном
центре. Он активировался сейчас. Спереди - чакра истины, и сзади чакра -
четырёхугольный октаэдр.
- Идёт активация потенциала к действию.
- Высшие тела становятся нам ближе.
- Идёт наполнение области головы энергиями.
- Облегчается долгосрочная память.
- Золотистая шапочка на голове, голове легче стало.

Ещё мне говорят, что нас возвращают в «здесь и сейчас». Чтобы мы не в прошлом
жили, а всегда в настоящем моменте. И не тащили из прошлого какие-то мысли.

 12 / 15



Переживем ли мы 2017 год? - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
19.10.2016 09:17 - Обновлено 19.10.2016 09:22

Пережили и отпустили. Тогда мы не сосредотачиваемся на негативе прошлого. Того
переживания просто уже нет...
 Может быть, и вы так живете?
 Что такое «облегчается долгосрочная память»? Т.е. из долгосрочной памяти убирается
весь мусор.

СБ: Мы ещё учим вас превращать негатив в позитив. Ваши провалы превращать в
открытия, в приобретения какие-то, в силу. Посмотреть на это с другой стороны, и
это будет ваша сила. 
 Идет увеличение связи с ВЯ, это для того, чтобы вы могли на такие острые и
неприятные вопросы отвечать сами. Посмотрели в своё ВЯ и ответили. Вы будете
чувствовать эти ответы. Если вы задаёте какой-то катастрофический вопрос, и у
вас спокойствие внутри, это и есть ответ: будет или не будет. Вы можете
интуитивно отвечать на вопросы, на которые ответов нет нигде. Рептилоидная
часть мозга, интуиция открывается сейчас. Вы будете знать, как ответить, как
успокоить человека, на что опираться в его биографии, чтобы активировать его
силу.
- Осознание обновлённости меня пришло сейчас (Нина)

 Очистка идёт очень тонкая, ментальная. И ещё приходит устойчивость в своих знаниях.
Ты знаешь, и этому должна доверять. И должна воспитывать других людей в контексте
принятия своей силы – родовой, земной, учительской, архангельской. Мы этими силами
пока не пользуемся, владеем ими, но живем в старой концепции – помогите, научите,
сделайте...
- Да, реакции сейчас непосредственные и бесследные. А гнев порой хорошо двигает,

управляемый внутри. Единство разума и интуиции, прямое и прочное чувство  сейчас
(Ольга)
Меняется энергия. И идёт энергия любви, нежности, раскрытия... Высокое чувство

сейчас идёт. И наступает чувство различения таких высоких чувств от елейной энергии
серых. 
- Реакция на что-то - это необходимость самосохранения. Но появилась способность

вовремя остановиться и извиниться, если в чем-то неправа (Людмила).

  

Идет вопрос от кого-то: как решиться на учительский путь? Как это сделать?
Преодолеть свои убеждения, которые мешают это сделать – тебе не дано, ты слабая,
тебе рано...

 Мягкая ровная энергия сейчас идёт на меня. И я спрашиваю: что это такое?
 Что-то похожее на новую информацию - напитывает наши клетки, части нашей ауры,
подготавливая к принятию каких-то новых высоких знаний, подготавливая к новому
поведению на основе этих знаний - более спокойному, разумному, не критичному,
любящему. Фактически, мы соединяемся со своим Солнечным аспектом, и Он оказывает
влияние на нас.
 Мы изменяемся в поведении, изменяются черты характера, мы становимся мягче,
понятливее, менее конфликтными и т.д. Это происходит при соединении с более
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Высокими своими аспектами и Их влиянием на нас. И это должно нам помогать.

  

СБ: И даже очень помогает. То, что вы наметили в своей жизни, тот путь, который у
вас определился, напрямую связан с вашим Солнечным аспектом, с его уровнем знания и
сознания, с его поведением и характером, и даже с его управляющей функцией.
 Я понимаю, что мы хотим быть самостоятельными, не подвергаться никакому влиянию,
но ведь это тоже мы. Это наш уровень, помимо физического, астрального и ментального
ВЯ. И мы сами на себя оказываем влияние.
 - Эта чистота и высота идущей энергии распознаётся каждой клеточкой (Ольга)
- Энергия, которая как-то помогает сгладить те наросты, те корявости в сознании,

которые мешают принятию нового (Нина)

 Вы знаете, это энергия как-то выпрямляет. Если до этого я ощущала, что нужно тут
что-то, там что-то подправить... То вот сейчас - вот он стержень, такая осознанность.
Трудно словами выразить. Растёт сила Духа.
 Всё становится простым, доступным и возможным, может быть, в свое время. Все наши
усилия будут сосредоточены на своём пути. И это самое главное в жизни. Это
приоритет. 

  

Вот сейчас такая энергия идёт - для большего осознания своей роли. Она выпрямляет,
дает внутреннее состояние силы. Все возможности открыты, и я выбираю и иду. Да, не
просто, да, какие-то усилия нужно приложить, да, чем-то придётся жертвовать -
временем, удовольствиями и т.д. Но идет открытие этого пути и его возможность. 
 Это ответ на наши мысли - как это сделать, если у меня не получается.
 - Точно. Ясность. Цельность. Лёгкость. И сила и собранность. (Ольга)
 Смотрите, как легко воздействовать на наш разум, т.е. идёт воздействие, мы его
осознаём, мы его принимаем, но мы его и чувствуем. Воздействие деловое, приятное,
цельное. Но как легко нами манипулировать! Удивительно, конечно.
- Нужно сделать первый шаг, и появится уверенность, что я могу (Людмила)
- Эти энергии вдохновляют и придают решительность и уверенность (Василий)

 Самое главное – понять, куда мы дальше денем себя и эти энергии, ведь сейчас нам
даётся возможность что-то сделать. Продумать надо и сделать шаги. Не просто принять
и забыть, а поставить цель и двигаться.
- Как лучше поступать на благо развития человечества? СБ говорят: Быть. Жить.

Радоваться через свои действия (Нина)

 Сейчас для нас «жить и радоваться» означает помогать другим людям. Без этого мы
уже не сможем быть и радоваться. Кто помогает в полную силу, тот уже живёт и
радуется. А кто ещё нет, подумайте - что я могу сделать для того, чтобы реализовать
свой духовный потенциал: открыть центр, создать группу, написать на сайт, принимать
ченнелинги, делать рассылки какие-то, вести беседы с окружающими, не эзотерические,
но с духовным подтекстом. Для беременных женщин, для мам с маленькими детьми, для
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больных людей, для молодёжи. Посмотреть на уровень людей, на что они готовы и
какие знания можно дать. Смотреть новое в интернете, сочинять музыку, писать стихи и
сказки, даже можно романы писать. Помогать другим в написании текстов.
 По-разному можно служить людям. Мы можем себя найти, если захотим это сделать.
Конечно, лучше всего быть учителями. Уровень наш уже очень высокий. Мы можем
найти подход и слова среди своих знакомых.

  

Очень много идёт манипуляций сознанием сейчас. Очень много идёт неправды через
интернет, телевидение для того, чтобы создать беспокойство, негатив, политическую
нестабильность, нагнетают военные приготовления с целью подвести людей к
возможности войны. Это не значит, что будет война. Не нужно это слушать.
Человечество перешло тот рубеж.
 Быть. Жить и радоваться через свои действия.
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